

LE RÉVEIL DE LA FRANCE DIEU, VIENT À NOTRE SECOURS !

Voici un appel à tous les français et à tous ceux qui aiment la France

La nuit de la saint François d'Assise (ce 4 octobre 2025) j'ai reçu un appel très fort de la part de notre Seigneur à initier une réaction simple et forte des chrétiens de France pour appeler :

- 1) Dieu à notre secours !
- 2) A un réveil du peuple Français

Pourquoi ? Car la France est un train d'aller droit dans le mur !

A tous les niveaux les choses vont de mal en pis : hôpitaux, écoles, fonctionnaires, santé, tous les services, nature, environnement, infrastructures, politique, économique, social, etc... et je pense que la cause profonde de tout cela c'est la crise spirituelle de notre pays.

Il nous faut crier vers le Sacré Coeur de Jésus qui a visité notre pays et demandé à être sur notre drapeau, afin qu'il apporte un réveil à tous les Français du monde !

Nous avons besoin d'une intervention Divine pour revenir à notre ferveur millénaire.

Comment commencer à faire bouger les choses ?

Mon idée est simple, aller porter une bougie neuve avec le drapeau du Sacré-Cœur de Jésus dans notre église et faire une petite prière (ci-contre). Nous avons tous une église ou une chapelle à côté de chez nous (il y en a plus de 40.000 rien qu'en France métropolitaine) mais mon appel se veut universel.

Seul Dieu peut intervenir efficacement pour sauver ses enfants !

L'idée est de repartir d'abord des églises qui sont là pour nous rappeler nos origines, pour laisser Notre Seigneur rebâtir petit à petit les coeurs de ses enfants.

Ce souffle uniquement spirituel est indépendant de toutes idéologies humaines.

Retrouver l'espoir !

Imaginez-vous entrer dans votre église locale et y voir 2 ou 3 bougies allumées, cela nous redonnera

du courage à tous !

Ensuite laissons faire Notre Seigneur qui a déjà son plan pour rebâtir notre pays ; il soufflera ses instructions à chacun dans le creux de nos cœurs.

Soyons concret il est très facile de trouver des bougies-neuvaines, dans les commerces ou sur internet. Ensuite vous découpez le petit drapeau (ci-contre) que vous n'avez plus qu'à coller sur votre bougie.

Vous pouvez nous demander de vous envoyer par mails des feuilles avec les petits drapeaux, vous n'avez plus qu'à imprimer (en couleur) à découper et hop à l'église du village ou du quartier.

Il est de notre responsabilité de réagir, ne serait-ce que pour nos enfants et nos petits-enfants.

Je ne dis pas que cette inspiration va fonctionner car nous sommes un peuple à la nuque raide mais je sais que ça vaut le coup d'essayer. **J'ai besoin de vous** pour allumer une ou plusieurs bougies et aussi pour faire connaître cette initiative. N'hésitez pas à photocopier cette page ou à la prendre en photo pour la communiquer autour de vous.

Envoyez-moi la photo de votre bougie par mail : info@labonnennouvelle.fr



**Luttons pour sauver notre France !
QUE DIEU NOUS BÉNISSE !**

Thierry Fourchaud (OFS)



**“Je vous salue Marie, pleine de grâce ;
Le Seigneur est avec vous.
Vous êtes bénie entre toutes les femmes
Et Jésus l'espoir et le salut de la France, est béni.
Sainte Marie, Mère de Dieu,
Priez pour la France et pour nous pauvres pécheurs,
Maintenant et à l'heure de notre mort.
Amen”**